

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (U. Postal)	2	50
Ultramar	1	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10



Encuadernación del ALBUM LIMOSNA

En la librería de *Amengual y Muntaner* se encuadernan con tela y dorados al fuego al precio de

3 PESETAS

y con la misma encuadernación, cantoneras de metal y clavos de realce al precio de

4 PESETAS



TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Rumores diversos

Madrid 18 á las 10'10 n.

El periódico *El Correo* insiste en asegurar que hay en principio entabladas negociaciones entre el gobierno de Washington y el de Madrid.

Sobre el asunto escribe *La Epoca*, que cuando vayan á implantarse las reformas en Cuba, ó se lleve esta cuestión al parlamento, se hará después de escuchar la opinión favorable de los gobernadores generales de Cuba, sin ceder á exigencias de ninguna nación, que por otra parte no han sido formuladas hasta ahora.

Nuevos combates

Madrid 18 á las 10'20 n.

Un telegrama oficial de la isla de Cuba da cuenta de que las columnas del general Suárez Inclán y del coronel Valcárcel combinadas, batieron las partidas mandadas por los cabecillas Maceo, Quintín Banderas y otros, dispersándolos, persiguiéndolos y desalojándolos de sus posiciones, habiéndoles causado numerosas bajas. Por nuestra parte tuvimos un soldado muerto, un oficial y cinco soldados heridos, y un cabo asfixiado. Hemos cogido al enemigo caballos, armas, pertrechos, ranchos y los puestos con el campamento.

El general Arolas ha hecho un reconocimiento sobre Guayajabos y Suárez Inclán sobre la Villa operando al norte en previsión de un desembarco. Al enemigo faltan le municiones.

Noticias de procedimientos

Madrid 18 á las 10'50 n.

En el juicio verbal en que se han querrelado los hermanos Cívicos contra el marqués de Cabriñana se examinaron tres testigos y hubo incidentes violentos.

Consecuencias electorales

Madrid 18 á las 11'15 n.

En el Círculo Mercantil se ha admitido la dimisión presentada por el presidente Ortiz y la Junta Directiva por mayoría de votos.

Los presidentes de las secciones electorales de Madrid que han sido multados prefieren ir á la cárcel.

Las reformas.—Conferencias

Madrid 19 á las 1'10 m.

El señor Castellano me ha dicho que las reformas de Cuba las ultimó en Noviembre pasado y que nada ha decidido acerca de su planteamiento.

Las conferencias celebradas por los señores Cánovas y Castellano han versado sobre los párrafos del mensaje que hacen referencia á la política del Gobierno en Cuba.

Noticias oficiales

Madrid 19 á las 2 m.

Un telegrama oficial recibido de Cuba dice que los insurrectos incendiaron el ingenio Reglita.

En la provincia de la Habana la columna Rotjer batió dos veces á las partidas de Sangüily y Hernandez, haciéndolas siete muertos.



Don Antonio Serra de Gayeta

Y BONET

Falleció en Pollensa ayer 19 del actual

Después de haber recibido los Santos Sacramentos.

Q. E. P. D.

Su afligidísima madre, hermananos, hermana, hermana política, tios, tias y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos le tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que en sufragio de su alma se celebrará hoy 20 del corriente en la mencionada villa.

No se invita particularmente.

La columna Valcés batió en Pinar del Río á las partidas de Bermudez y otras, haciéndoles nueve muertos y muchos heridos.

Nosotros también sufrimos algunas bajas.

Hemos tenido otros encuentros sin interés.

La corrida de toros

Madrid 19 á las 9'35 m.

La corrida de toros celebrada ayer se vió sumamente concurrida.

El tercer toro hirió gravemente en una pierna al diestro *Tortero*.

El diestro Mazantini fué tambien volteado por el primer toro saliendo ileso milagrosamente.

Bombita que toreaba con ellos, estuvo superior toda la tarde, haciendo una buena faena.

Otra sorpresa

Madrid 19 á las 9'30 m.

9'40 "

Un grupo de voluntarios que forrajeaba en las inmediaciones de Piacetas fueron sorprendidos por numerosos rebeldes. En vista de la imposibilidad de la retirada resolvieron vender caras sus vidas y morir matando.

Pocos fueron los que se salvaron. Resultaron nueve muertos y catorce heridos graves. El enemigo tuvo bastantes bajas. En otros encuentros de escasa importancia los insurrectos tuvieron treinta muertos y nosotros un muerto y trece heridos.

Comentarios y extrañeza

Madrid 19 á las 9'45 m.

En la prensa siguen los comentarios sobre el probable planteamiento de las reformas en Cuba. Casi todos los periódicos ex-

trañan el cambio repentino de criterio que se ha observado en el gobierno sobre este punto.

Consagración

Madrid 19 á las 10 m.

En la parroquia de Santa Barbara (Salasas) se está celebrando la consagración del obispo de Orense. Lo apadrina el señor Elduayen. Asisten á la ceremonia los señores Nuncio de S. S. y obispos de Badajoz y de Cuenca.

Otra opinión

Madrid 19 á las 10'10 m.

El Nacional insiste en la afirmación de que el marqués de Cabriñana no ha obtenido el acta de diputado porque ninguno de los partidos que ahora se lamentan del fracaso, le ha dejado un hueso libre.

Testimonio de excepción

Madrid 19 á las 10'20 m.

El periódico *El País* al dar cuenta de la reunión celebrada por la Junta Central de escrutinio dice que «la labor de este alto organismo es activísimo é incesante. Nuestros correligionarios pueden descansar tranquilos del patriotismo y alteza de miras de la Junta.»

Insistencia y afirmación

Madrid 19 á las 10'30 m.

El Imparcial insiste en asegurar que los señores Cánovas y Castellano han acordado en principio plantear las reformas en Cuba á primeros de Julio próximo y añade que podrá alterarse esta fecha por efecto de alguna contingencia imprevista; pero en el caso de continuar así las cosas quedan convenidas las fechas.

Exito grandioso

Madrid 19 á las 10'35 m.

En el teatro de la Coruña en donde trabaja la compañía que dirige el señor Berges, se ha estrenado la zarzuela *España en Cuba*, letra del contador de navío Don Ricardo Caballero y música del señor Peidró, obteniendo un éxito extraordinario y produciéndose un entusiasmo grande. Fué repetida la marcha «Cádiz.»

Temores y recelos

Madrid 19 á las 10'45 m.

El Imparcial teme que vayamos en la cuestión de Cuba algo más lejos que el planteamiento de las reformas votadas. La Nación aceptará quizás las bases de una capitulación que pusiera término á la penosa guerra actual, con la sola condición de que no fuese intrusión de extranjeros en nuestros asuntos. España nunca pasará por tales intrusiones ó dejará de ser pueblo español.

El futuro Mensaje

Madrid 19 á las 10'30 m.

Se asegura que en el próximo Mensaje del Gobierno á las Cortes se consignará que la implantación de las reformas votadas por las Cortes debilitarán la insurrección ya quebrantada por el esfuerzo de nuestras armas; se anunciarán los trabajos para reorganizar la administración antillana y se hallará de los grandes y patrióticos esfuerzos que ha hecho España para dominar la rebeldía.

También se hablará de la defensa de nuestras costas y de la cordialidad de relaciones con todos los países, elogiando la amistad y armonía observada por el gabinete de Washington.

Acaso se prometan también reformas en los departamentos de Gracia y Justicia y Hacienda, lo mismo que en la tributación, insinuándose la necesidad de un presupuesto extraordinario para atender á las atenciones más urgentes.

También es posible que se indique la posibilidad de reformar las leyes provincial y municipal y la del sufragio.

«El Liberal»

Madrid 19 á las 11'10 m.

El Liberal extraña que el Gobierno, acaso obligado por fuerza mayor, haya prescindido de sus propias opiniones respecto á la cuestión de Cuba, convirtiéndose por entero á la política sostenida por el mismo Martínez Campos á quien relevó.

Añade *El Liberal* que la nueva política que se anuncia es la única que puede producir buenos efectos, pero que no son los conservadores los llamados á aplicarla. Es ilícito, añade, el ensayar sistemas políticos por medio de visecciones cruentas.

Los republicanos

Madrid 19 á las 2'40 t.

Valencia.—Los progresistas de la derecha han acordado fusionarse con la Unión republicana.

Organizanse también los partidos republicanos unitario y federal.

Los socialistas valencianos obsequiarán con un té al compañero Iglesias.

Noticias de Cuba

Madrid 19 á las 5'30 t.
5'50 >

Un telegrama particular da cuenta de que el coronel Fondevila ha sostenido un encuentro en las inmediaciones de Jaruco apoderándose del campamento rebelde.

En dicha acción murió el cabecilla Aldecoa.

También batió á las partidas de Laeret y Collazo tomándoles otro campamento.

Se han elegido en la isla los compromisarios para senadores.

Se ha ordenado que se concedan guarniciones á los dueños de fincas que lo soliciten.

Ha marchado á la manigua otro corresponsal de un periódico yankee.

Buen recibimiento

Madrid 19 á las 7'15 n.

Ha llegado á Oviedo el general Cañella. Fueron á recibirle comisiones de las corporaciones populares y científicas y más de doce mil personas.

Se le ha dado una serenata.

También se trata de organizar un banquete en su honor.

Mejoría.—Comida.—Consejo

Madrid 19 á las 11 n.

Sigue mejorando notablemente la grave enfermedad que le aqueja el señor Don Manuel Azcárraga, hermano del Ministro de la Guerra.

También está casi completamente restablecido el señor Cánovas.

Los señores Navarro Reverter y Castellano comieron con el señor Cánovas en la Huerta.

Pronto se celebrará Consejo.

Meeting.—Reunion.—Nada de Cuba.

Madrid 19 á las 11'10 n.

En Jativa se celebrará un meeting socialista al que asistirá al compañero Iglesias.

Mañana volverán á reunirse la Junta del Círculo de la Union Mercantil.

No se han recibido noticias oficiales de Cuba.

Esperase con ansiedad el resultado de las últimas operaciones.

Mencheta

NOTICIAS

De las Islas:

Pollensa

Victima de tenaz dolencia ha dejado de existir á las cuatro y media de esta madrugada D. Antonio Serra de Gayeta y Bonet.

Hijo de una distinguida familia, muy conocida en la sociedad pollense, abrilantaba el apellido ilustre de familia con cualidades tan excepcionales en un joven de ventidos años, no cumplidos, que nunca pudo aplicarse con más justicia la consoladora frase de los antiguos griegos: *joven muere el que los Dioses aman.*

Nosotros que nos honrábamos con su amistad tenemos el deber de ser los primeros en rendirle homenaje de público aprecio y derramar lágrimas del corazón á su memoria inolvidable.

¡Dios bondadoso le habrá acogido en su seno y esparcerá en su familia el bálsamo de la esperanza de reunirse con él en la vida eterna ya que tan efímera y malograda ha sido su existencia!

19 de Abril de 1896.

De la Capital:

El banquete con que los jefes y oficiales de los cuerpos que guarnecen esta plaza obsequiaron ayer tarde en el *restaurant* de cas Catalá á sus compañeros de armas, señores Martínez de la Riva, marqués de Zayas y Mateu, y coronel y comandante de Estado Mayor respectivamente los dos primeros y teniente de ingenieros el último, fué como los anteriores una cariñosa y delicada despedida que hicieron á los que van á compartir las penosas fatigas y riesgos de la campaña con los bravos militares que hoy pelean en los campos de la isla de Cuba para mantener la soberanía de España en aquella isla.

Durante el banquete reinó una franca cordialidad manifestándose con frases de regocijo el placer que sentían todos los comensales de verse reunidos por más que les doliese la partida y separación de aquellos tres amigos.

Pronunciáronse elocuentes y entusiastas brindis, en los cuales resplandecía el más ardiente amor á la patria y el más vehemente deseo de un triunfo pronto y completo de nues-

tras armas en la gran Antilla, brindis que eran aclamados con aplausos y frecuentes vitores.

La comida tuvo efecto en el nuevo comedor recientemente construido, que reúne magníficas condiciones de espacio y hermosa situación, habiendo sido el *menú* selecto y abundante y sobre el cual se hicieron unánimes elogios.

Después de terminado el banquete, al cual asistieron cuarenta y ocho militares pertenecientes á las tres armas generales y cuerpos complementarios, mientras se preparaban los brindis, llegó el Excelentísimo Capitán General con uno de sus ayudantes, siendo recibido con el más respetuoso regocijo.

Reunidos poco después en grupon numeroso en la playa vecina, el capitán señor Roselló, que tenía preparado su aparato fotográfico sacó tres ó cuatro clichés, como recuerdo del acto de fraternal compañerismo que se acababa de verificar, con lo cual y con ser avanzada la hora muchos emprendieron su regreso á la capital habiéndose quedado otros fumando y departiendo amistosamente en el comedor hasta el anochecer, hora en que se trasladaron también á la ciudad.

Entre los que tomaron parte en este acto figuraban el señor conde de Montenegro, presidente del Centro Militar y el señor, Marqués del Palmer, recientemente electo diputado y socio también del expresado Centro.

Un velocipedista que con otros pasaba ayer á las cuatro poco más ó menos de la tarde, por la Ronda del Sur, al hallarse frente al portillo de Atarazanas, atropelló á un chiquillo de unos cuatro años, pasándole por encima de la espalda después de haberle derribado. El muchacho, que es uno de los innumerables hijos de un pescador de camarones que tiene allí junto su rancharía, fué conducido á su casa en donde le reconoció uno de los médicos municipales que fué llamado expresamente, hallando que tenía algunas contusiones en diferentes partes del cuerpo, pero sin que implicasen gravedad.

No lejos del edificio de cas Catalá, en la carretera y mientras iba á celebrarse el banquete de que damos cuenta en otro lugar, á las primeras horas de la tarde, bajaron de un carrito de recreo, que dijeron ser del Sr. Bujosa, dos señoras para llegarse á la playa, quedando éste con otra en el vehículo, por desgracia pues que el caballo se espantó y retrocediendo precipitose con el carrito y los que lo montaban dentro del campo habiendo saltado una elevación de casi un metro.

Por milagro salió ileso el dueño y con solo una contusión en la cabeza la señora aunque recibiendo un susto de primera. Algunos de los militares que presenciaron el lance corrieron presurosos á prestar auxilio á los caídos.

Ayer al anochecer una niña se salvó milagrosamente de ser arrollada en la calle de San Francisco por un carruaje de alquiler que iba á escape y cuyo conductor ó no sabe guiar carruajes ó iba algo bebido, pues la manera de correr sin ton ni son lo atestiguaba.

Dentro del carruaje iban algunas *palomas*. Siguiendo la carrera desenfrenada pasó por frente á la casa Consistorial sin que nadie le detuviera.

Sentimos no haber podido ver el número del carruj; pues creemos que es de primera necesidad que se castiguen estos abusos.

Brillante resultó, en verdad, la velada literario musical que los asociados del Apostolado de la O. A. O. celebraron anoche en el salón del *Círculo de Obreros Católicos*.

Sí nos largo exponer uno por uno los trabajos y números de que se compuso y verificaron en dicha velada, pues cada uno de éstos necesita un capítulo aparte, cosa que nos es imposible, á causa de tiempo y espacio.

Diremos solamente que el Sr. Escalas (J) en su discurso sobre *La Ciencia*, el señor Felú en la lectura de *La Conquista de Mallorca*, por Don Pedro de A. Peña, y el señor Salas en su composición en mallorquina, hicieron las delicias del auditorio, el cual les premió á cada uno con nutridos aplausos, participando también de éstos el señor Peña, que estaba entre el público.

Especial mención debemos hacer del discurso en catalán *L'arpa sagrada* por el Rlo. Padre Tomás Viñas (escolapi), acerca de las obras de Ramón Llull, leído con la elocuencia de que está dotado el P. Viñas, y resonando al concluir la lectura, numerosos aplausos.

Los señores Escalas, Miralles y Morey, con los números de música y de canto el último, contribuyeron á dar realce á la función concluyendo ésta con el juguete *Parada y Fonda*.

La numerosísima y escogida concurrencia salió complacida de la función y deseando poder asistir con más frecuencia á esta clase de veladas, enviando nosotros nuestra más cálida enhorabuena á los organizadores de la fiesta.

A las nueve y media de la mañana se ha repartido hoy la correspondencia de Manón.

Hace unos quince días que se halla sin agua la fuente de la plaza de San Antonio.

Con motivo de encontrarse ligeramente enferma la primera actriz señora Ciar, tuvo que suspenderse anoche en *La Constanza* la función anunciada poniéndose en escena las pie-



Doña María Vicens y Bordoy
Viuda de Don Felipe Guasp y Pascual
Falleció el 16 del corriente
Q. E. P. D.

Su hija, hijos políticos, nietos, hermana, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, suplican á sus amigos y conocidos se sirvan tenerla presente en sus oraciones y asistir al funeral que para el eterno descanso de su alma, se celebrará el martes 21 del corriente á las once de la mañana en la iglesia parroquial de Santa Eulalia.

zas—El cuarto mandamiento, Los tres sombreros y En completa agonía.

El desempeño de las mismas fué bastante acertada por parte de los aficionados, distinguiéndose principalmente la señora Arbona y el señor Chimelis.

Varios individuos rieron ayer tarde en la calle de la Estrella esquina á la de Miró, proponiéndose pasar de las palabras á los hechos cuando intervino un agente de autoridad logrando poner fin á ambos contendientes.

El vaporcito *Cabrera* ha salido á las seis de la mañana de hoy de nuestro puerto con rumbo á la isla de su nombre.

La función celebrada ayer tarde en la Plaza de Toros se vió sumamente concurrida, llenándose por completo la parte de sombra.

La función no ofreció novedad alguna, siendo todos los trabajos que se efectuaron conocidos ya en esta ciudad.

El único artista que llama la atención del público, fué el notable contorsionista Mr. Jarque con su difícil trabajo de dislocación, tributándole numerosísimos aplausos.

Los demás artistas procuraron salir airoso cada cual con sus trabajos mereciendo también los plácemes de los concurrentes.

Ayer por la mañana un individuo de la guardia municipal acompañó á su domicilio á un empleado del resguardo de consumos que encontró tendido en el suelo en completo estado de embriaguez encima de la muralla.

Por uno de los serenos de servicio en el arrabal de Santa Catalina fué anoche encontrado un muchacho de corta edad que hacia algunos días que había desaparecido de su casa paterna que la tiene en el caserío de Son Españolet.

Como se negase rotundamente á que le acompañaran á su domicilio fué encerrado en el depósito de Capuchinos.

Una niña de unos cinco años de edad que ayer tarde jugaba en la escalera de su casa sita en la calle 14 de dicho arrabal se cayó produciéndose una herida de bastante consideración en la frente.

Trasladada á la casa de socorros del indicado arrabal fué curada por un médico que acertó á pasar por aquel sitio.

Tubos esencias para tocar

A DOS REALES UNO

De venta en la droguería de José Juan.

Bibliografía

La *Revista Balear de ciencias médicas* correspondiente al día 15 del actual contiene el siguiente sumario:

- I. Reseña de los trabajos realizados por el Colegio méico-farmacéutico durante el año 1895, por D. Pedro J. Matas.—II. Acerca de un caso de hemiplejía sobrevenida en la convalecencia de la difteria, por M. N. Barend.—III. Contribución al estudio del síntoma de Littlen, trad. por D. Antonio Marcús.—IV. Revista de Medicina, por D. R. del Valle.—V. Revista de Higiene, por D. Enrique Fajarúes.—VI. Revista de Dermatología, por el Dr. González Tanago.—VII. Formulario, por D. Juan Morey.—VIII. Notas científicas.—IX. Demografía méica de Palma.

Recuerdos mallorquines

Día 20 de Abril
1896

Pretendieron los jurados extender la cobranza del tributo llamado quinto del vino al aguardiente á causa de los muchos fraudes que se cometían y á lo que se había extendido la fabricación de éste sin satisfacer derecho alguno, lo cual estimulaba á muchos agricultores á quemar todo el vino. Opusieron los sindicatos furenses la prescripción contra las pretensiones de los jurados, y en este día falló la Audiencia que era atendible la costumbre, y que bastaba en largo tiempo para exigirse derecho alguno sobre el aguardiente.

Oficinas públicas

Alcaldía da Palma

En la sesión que celebrará este Ayuntamiento el día 2 de Mayo próximo se efectuará el 10 sorteo de Bonos de la tercera emisión para designar en número de 23 los que han de ser amortizados en 1.º de Julio venidero.
Palma 13 de Abril de 1896.—El Alcalde, Jaime Salom.

En la sesión que celebrará el Ayuntamiento el día 2 de Mayo próximo se efectuará el 6.º sorteo de obligaciones municipales para designar las 66 que han de ser amortizadas en metálico el día 1.º de Julio venidero.

Desde el día siguiente al del sorteo las Obligaciones premiadas, serán admitidos por su valor nominal en pago de arbitrios municipales.
Palma 13 de Abril de 1896.—El Alcalde, Jaime Salom.

Sociedades y Corporaciones

Instituto Balear de vacunación directa

El lunes y martes de esta semana de doce de la mañana á una de la tarde se vacunará directamente de la res en el Colegio Médico-Farmacéutico, Brosa 21, principal. Hay habitaciones separadas para las personas que gusten ser vacunadas reservadamente. Lo que se anuncia para conocimiento del público.
Palma 19 de Abril de 1896.—El Secretario del Instituto, Antonio Rabasa.

ESTADISTICA

Inscripciones verificadas en los Juzgados:

Matrimonios:
Día 15.—Ninguna.
Día 16.—Ninguna.

Defunciones:
Día 18.—José Picornell Muntaner, viudo, 69 años, calle de Salas, gripe.
Antonio Pérez Tomás, 10 meses, c. de Bosch, bronquitis.
Juana María Garau Reus, casada, 63 años, Término, pulmonía.
Micaela Munar Magraner, casada, 57 años, Son Sardina, congestión cerebral.

Hospital provincial:
Día 17.—Entradas, 7: 4 varones y 3 hembras.—Altas, 2 hembras.—Defunciones, ninguna.
Día 18.—Entradas, 1 hembra.—Altas, ninguna.—Defunciones, ninguna.

Buques fondeados:
Día 17.—Land español *Internacional*, de 27 ton., matrícula de Sóller, cap. D. E. Pujol, con 5 trip. y efectos. De Ibiza.
Vapor español *Cabrera*, de 38 ton., matrícula de Palma, cap. D. J. Gazá, con 5 trip. y lastre. De Cabrera.
Vapor español *Unión*, de 401 ton., matrícula de Palma, cap. D. B. Alzina, con 22 trip. pas. valija y efectos. De Ibiza y Valencia.
Día 18.
Vapor español *Bellver*, de 788 ton., matrícula de Palma, cap. D. J. Singla, con 30 trip. pas. y efectos. De Barcelona.
Vapor español *Isteño*, de 314 ton., matrícula de Palma, cap. D. R. Piña, con 21 trip. pas. y efectos. De Cete.

Buques despachados:
Día 17.—Vapor español *Lulio*, de 405 ton., matrícula de Palma, cap. D. R. Terrasa, con 26 trip. pas. y efectos. Para Barcelona.
Vapor español *Cabrera*, de 38 ton., matrícula de Palma, cap. D. J. Gazá, con 5 trip. y lastre. Para Cabrera.
Vapor español *Unión*, de 401 ton., matrícula de Palma, cap. D. B. Alzina, con 22 trip. pas. y efectos. Para Ibiza y Alicante.
Polacra goleta española *Maria*, de 92 ton., matrícula de Palma, cap. D. J. Enseñat, con 8 trip. y efectos. Para Barcelona.
Land español *Internacional*, de 27 ton., matrícula de Sóller, cap. D. E. Pujol, con 5 trip. y lastre. Para Sóller.
Día 18
Vapor español *Nuevo Mahónés*, de 396 ton., matrícula de Mahón, cap. D. F. Cardona, con 18 trip. pas. y efectos. Para Mahón.
Vapor español *Salvador*, de 59 ton., matrícula de Málaga, cap. D. José Such, con 14 trip. y su equipo. Para la mar.

Mataderos:
Día 18.—Reses sacrificadas para el abasto público.—Bueyes, 4.—Vacas, 3.—Toros, 0.—Novillos, 1.—Terneros, 3.—Carneros, 1.—Ovejas, 2.—Borregos, 4.—Corderos 156.—Cabras, 0.—Cegajos, 0.—Cabrillos, 0.—Cerdos, 0.—Cerdas, 0.—Lechonas, 0.
Volateria.—Gallos, 43.—Pollos, 35.—Gallinas, 85.—Pavos, 2.—Pavas, 5.—Palomas, 0.—Patos, 0.—Ocas, 0.—Conejoes, 6.

MODRIZA.—Hay una de 19 años y leche de un mes que desea encontrar criatura para lactar en la casa de sus padres.
Para informes, dirigirse en Montuiri, calle del Viento, número 6.

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner